

# *La situation se stabilise en Guinée Conakry concernant la propagation de l'Ebola*

---



Genève, 25 septembre (RHC-REU) La situation s'est stabilisée en Guinée Conakry même si elle reste inquiétante concernant la progression exponentielle du virus Ébola qui a tué près de 3000 personnes en Afrique de l'Ouest ont indiqué des spécialistes de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS).

L'OMS précise que le développement de la maladie en Afrique de l'Ouest est facilité par le manque de lits et le manque de coopération d'une partie des populations locales.

Le dernier rapport de l'OMS indique que sur les 6 263 cas signalés dans les cinq pays d'Afrique de l'Ouest touchés par l'épidémie, près de 3000 ont été mortels. Au cours de la deuxième quinzaine du mois de septembre, 99 personnes sont mortes au Liberia, 4 en Sierra Leone et 3 en Guinée Conakry.

L'organisation sanitaire internationale précise que par ailleurs les risques d'infection pour le personnel soignant sont plus élevés que prévu. 81 des 113 médecins bénévoles infectés sont morts en Sierra Leone, la mortalité des médecins malades atteint 72%.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/34677-la-situation-se-stabilise-en-guinee-conakry-concernant-la-propagation-de-lebola>



**Radio Habana Cuba**